

Cuba aux Jeux mondiaux d'hiver, Special Olympics, en Autriche



La Havane, 17 mars. (RHC).- Cuba participe aux Jeux Mondiaux d'hiver, Special Olympics, qui se déroulent en Autriche. Oui. J'admets. Cela peut vous surprendre. Mais c'est vrai. Une équipe cubaine de hockey en salle participe aux jeux qu'accueillent les villes autrichiennes de Graz et de Schladming.

Julio Rodriguez, le sélectionneur de l'équipe, a expliqué que ses disciples se sont fixés pour but de rééditer la médaille d'or décrochée au Japon en 2005.

Et Julio Rodriguez est d'avis qu'ils ont bien de chances d'y arriver. Il a tout de même reconnu la force des équipes de la Russie et des États-Unis, les pionniers dans la pratique de ce sport mais pour lui, il suffira de ne pas perdre la concentration et que chaque joueur s'acquitte de sa tâche.

3 mille sportifs de 110 pays prennent part à ces Jeux mondiaux d'hiver dont la plupart des disciplines se disputent sur la neige.

Les Olympiades spéciales s'inscrivent dans un programme international qui fournit aux personnes souffrant d'un quelconque

handicap intellectuel une préparation sportive leur permettant de mieux développer leur indépendance, améliorer leur caractère et leur condition physique.



Radio Habana Cuba